

# Joli succès de La Vie du jardin

Publié le 25/05/2015 à 03:48, Mis à jour le 25/05/2015 à 08:11



Comme des princesses, Jade et Luna portent à merveille leur couronne de fleurs.

Des plantes et des semis par centaines à la Maison du village, un temps agréable et une parfaite organisation étaient au menu de cette journée dominicale consacrée, le 17 mai, à La Vie du jardin. Un troc plantes convivial organisé, pour la troisième année consécutive, par l'association gerdoise Vengatz tà Yerda qui a ravi les amateurs de jardinage, venus en nombre pour enrichir leur collection de légumes et de fleurs mais aussi pour échanger des plantes et partager expériences, savoir-faire et conseils. Bien avant 10h, le public était présent et dès midi, une bonne partie du stock disponible était partie.

L'après-midi étant consacré aux enfants, trois ateliers leur ont été proposés. L'occasion pour les jeunes de s'essayer à l'égrenage de maïs, la création de couronnes de fleurs et la fabrication de radeaux mais aussi de montrer leur créativité lors du concours du plus bel épouvantail où les participants furent bien récompensés. Une tombola proposant des lots offerts par des commerçants des environs a contenté quelques heureux gagnants.

«Avec le beau temps, cette journée est une réussite. L'an prochain, on recommencera!», ont d'ores et déjà promis les organisateurs.

*La Dépêche du Midi*